

œuvre à la Grotte. Non seulement *sa main*, mais encore son cœur est toujours là !

* * *

La merveille qui se révèle tout d'abord à notre regard est celle du dévouement dont les serviteurs de Notre-Dame de Lourdes ont fait preuve envers Notre Saint-Père le Pape, à l'occasion de son Jubilé sacerdotal.

La dévotion au Père commun des fidèles, ce levain des nobles âmes, cette pierre de touche de la piété contemporaine, est une vertu qu'on acquiert vite aux pieds de notre bonne Mère. Il ne se fait pas au Sanctuaire une cérémonie où le nom du Pape ne soit prononcé avec vénération. On prie sans cesse pour ce Père des âmes ; les orateurs sacrés dénoncent les scélératesses et les vexations dont il est la victime ; ils recommandent de s'attacher à lui comme à la personne continuée du Christ.

Faut-il s'étonner ensuite que les cœurs se soient si bien ouverts à notre appel ?

Nous n'insisterons pas sur les objets, aussi nombreux que variés, envoyés par notre intermédiaire à l'Exposition vaticane.

Nos dons en argent, durant la période jubilaire, se sont élevés à la somme de *soixante-cinq mille cinq cents francs*.

Le jour où la fille ainée de l'Eglise a porté au successeur actuel de Pierre l'hommage spontané de sa foi héréditaire, le riche étendard de Notre-Dame de Lourdes flottait au milieu de l'immense assemblée, et *trois cents* envoyés des rives de Massabieille formaient son escorte d'honneur.